



Bundesarbeitsgemeinschaft
Schuldnerberatung e.V.

Gute Schuldenberatung braucht starke Strukturen!

Stand: 10.08.2021



Schuldenberatung braucht

- **den Bund**

- für ein einklagbares Recht auf kostenfreien Zugang zu Schuldenberatung für alle
- für Koordination, Forschung, Prävention, Weiterbildung und Netzwerkarbeit
- für die Verteilung zusätzlicher Mittel über einen Bundesfonds

- **die Länder**

- für zentrale Fachberatungs- und Koordinierungsstrukturen
- für abgestimmte Qualitätsstandards und -sicherung

- **die Kommunen**

- für verlässliche, gut erreichbare und barrierefreie Zugänge vor Ort
- für die Steuerung besonderer Bedarfe und innovative Konzeptförderung
- für die Aufhebung der Trennung von Schulden- und Insolvenzberatung

Alle
gemeinsam
tragen die
Verantwortung.